

Frauen werden im Bereich Gesundheit oft diskriminiert. Sie werden häufiger krankgeschrieben sind und psychische Erkrankungen verursachen bei ihnen mehr Ausfälle als bei Männern. Ursachen sind u.a. gesellschaftliche Belastungen wie Mehrfachbelastung, Alleinerziehendsein und Armut. Weitere Faktoren sind Sozialisierung, Herkunft, Stress, Gewalt und Rollenbilder. Die Forschung berücksichtigt Frauen oft nicht ausreichend, etwa bei Medikamenten und Aids. Weitere Faktoren sind Sozialisierung, Herkunft, Stress, Gewalt und Rollenbilder. Leider sind Frauen untereinander oft wenig solidarisch. Hilfreich sind häufig frauenspezifische Angebote. Es besteht weiterhin Handlungsbedarf.